

ABSTRAK

Rani Rohmatul Layli, NIM. 12101193117, Tinjauan Fikih Muamalah terhadap Praktik Jual Beli Keong Mas di Desa Siraman Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Ashima Faidati, S.H.I., M.Sy.

Kata Kunci: Jual Beli, Keong Mas, Fikih Muamalah

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya praktik jual beli keong mas di Desa Siraman Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar dimana pada praktiknya dalam menentukan berat keong tidak menggunakan alat takar yang pasti sehingga berat keong tidak dapat diketahui secara jelas kemudian mengenai hukum keong mas sebagai objek jual beli para ulama berbeda pendapat. Berdasarkan permasalahan tersebut penulis tertarik untuk melakukan penelitian.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik jual beli keong mas di Desa Siraman Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar?, 2) Bagaimana tinjauan fikih muamalah terhadap praktik jual beli keong mas di Desa Siraman Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui praktik jual beli keong mas di Desa Siraman Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar, 2) Untuk mengetahui tinjauan fikih muamalah terhadap praktik jual beli keong mas di Desa Siraman Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitiannya adalah penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Praktik jual beli keong mas di Desa Siraman Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar dilakukan seperti jual beli pada umumnya. Jual beli keong mas tersebut menggunakan sistem kiloan untuk perkilonya dijual dengan harga Rp.1.500. Dalam penentuan berat keong, penjual menggunakan timbangan namun terkadang hanya dikira-kira saja berdasarkan banyaknya keong dalam karung. 2) Pelaksanaan jual beli keong mas di Desa Siraman telah sesuai dengan fikih muamalah. Penggunaan taksiran dalam menentukan berat keong menurut jumhur ulama hukumnya boleh dengan syarat-syarat tertentu. Adapun hukum keong mas menurut jumhur ulama yakni ulama mazhab Syafi'iyah, mazhab Malikiyah, dan mazhab Hanabilah hukumnya adalah halal.

ABSTRACT

Rani Rohmatul Layli, NIM. 12101193117, Review of Muamalah Jurisprudence on the Practice of Buying and Selling Mas Conch in Siraman Village, Kesamben District, Blitar Regency, Sharia Economic Law Study Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Legal Sciences, State Islamic University (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor: Ashima Faidati, S.H.I., M.Sy.

Keywords: *Buying and Selling, Mas conch, Muamalah Jurisprudence*

This research is motivated by the practice of buying and selling gold snails in Siraman Village, Kesamben District, Blitar Regency where in practice in determining the weight of the snails does not use a definite measuring tool so that the weight of the snails cannot be known with certainty then regarding the law of gold snails as an object of buying and selling the scholars differ in opinion. Based on this problem, the author is interested in conducting research.

The formulations in this study are: 1) How is the practice of buying and selling gold snails in Siraman Village, Kesamben Subdistrict, Blitar Regency? 2) How does muamalah fiqh review the practice of buying and selling gold snails in Siraman Village, Kesamben Subdistrict, Blitar Regency? The objectives of this study are: 1) To find out the practice of buying and selling gold snails in Siraman Village, Kesamben Subdistrict, Blitar Regency, 2) To find out the review of muamalah fiqh on the practice of buying and selling gold snails in Siraman Village, Kesamben Subdistrict, Blitar Regency.

The research method used by researchers is a qualitative method and the type of research is field research. The data collection techniques used in this research are observation, interviews, and documentation. While the data analysis technique uses data reduction, data presentation, and conclusion drawing.

The results of this study indicate that: 1) The practice of buying and selling gold snails in Siraman Village, Kesamben Subdistrict, Blitar Regency is carried out like buying and selling in general. In determining the weight of the conch, the seller uses scales but sometimes it is only estimated based on the number of conch in the sack. 2) The implementation of the sale and purchase of gold snails in Siraman Village is in accordance with the pillars and conditions of muamalah fiqh,. The use of estimation in determining the weight of snails according to the majority of scholars is permissible under certain conditions. As for the law, according to the majority of scholars, namely the Shafi'iyah of school of thought, the Malikiyah school of thought, and the Hanabilah school of thought, the law is halal.

الملخص

راني رحمة ليلي, رقم تعريف الطالب ١٢١٠١١٩٣١١٧, معاملة الفقه مراجعة ممارسة البيع والشراء الحزنون الذهبي في قرية سيرامان, حي كيسامبين, بليتار ريجنسي, برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشريعة قسم الشريعة, كلية الشريعة والعلوم القانونية, السيد علي رحمة الله جامعة الدولة الإسلامية تولونجوانج, ٢٠٢٣, المشرف: أشيما فيداي, س.ه.إ., م.سي.

الكلمات المفتاحية: بيع وشراء, الحزنون الذهبي, فقه المعامله

هذا البحث مدفوع بممارسة شراء وبيع القواقع الذهبية في قرية كيسامبين منطقة كيسامبين في بليتار ريجنسي حيث في الممارسة العملية في تحديد وزن المحارة لا يستخدم جهاز قياس محدد بحيث لا يمكن معرفة وزن المحارة على وجه اليقين بعد ذلك عن قانون المحارة حيث يختلف رأي العلماء في البيع والشراء. بناء على هذه المشاكل، يهتم المؤلفون بإجراء البحوث.

الصيغة في هذه الدراسة هي: (١) كيف ممارسة بيع وشراء الحزنون الذهبي في قرية كيسامبين سيرامان بليتار؟، (٢) كيف المعاملة الفقه مراجعة ممارسة بيع وشراء الحزنون الذهبي في قرية سيرامان, منطقة كيسامبين, بليتار ريجنسي؟. أما الغرض من هذه الدراسة فهي: (١) تحديد ممارسة بيع وشراء الحزنون الذهبي في قرية كيسامبين حي سيرامان بليتار, (٢) تحديد مراجعة فقه معاملة ضد ممارسة بيع وشراء الحزنون الذهبي في قرية كيسامبين حي سيرامان بليتار. طريقة البحث التي استخدمها الباحث هي الطريقة النوعية ونوع البحث هو البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة في شكل الملاحظة والمقابلات والتوثيق. بينما تستخدم تقنيات تحليل البيانات تقشيف البيانات وعرض البيانات والاستنتاج.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: (١) ممارسة شراء وبيع القواقع الذهبية في قرية كيسامبين كيسامبين في منطقة بليتار ريجنسي تتم كشراء وبيع بشكل عام. بيع وشراء حزنون الذهب باستخدام نظام الكيلو ليبركيلونيا يباع بسعر روبية ١,٥٠٠. عند تحديد وزن القواقع, يستخدم البائعون المقاييس ولكن في بعض الأحيان يتم تقديرها فقط بناء على عدد القواقع في الكيس. (٢) تنفيذ بيع وشراء حزنون الذهب في قرية سيرامان وفقا لأركان ومتطلبات فقه المعاملات, إستخدام التقديرات الداخلية وفقا لجمهور العلماء, فإن تحديد وزن الحزنون مسموح به في ظل ظروف معينة أما قانون الحزنون الذهبي في رأي جمهور العلماء وهم العلماء المدرسة السيفية, والمالكية, ومدرسة الحنا بلة للحقوق قانوني.